



Ausgezeichnet: Renaturierung der Billerbeck. Foto: PR

Renaturierung der Billerbeck ausgezeichnet

Die Renaturierung der Billerbeck hat überregionale Anerkennung gefunden. Das von Bremenports entwickelte Projekt im Cuxland, umgesetzt mit dem Kreisverband der Wasser- und Bodenverbände im Altkreis Wesermünde, dem Unterhaltungsverband Nr. 80 Lune und Bürgerverein Bokel, hat beim Wettbewerb „Bach im Fluss“ den 3. Preis geholt.

Überreicht haben die Preise Frank Doods, Staatssekretär im Niedersächsischen Umweltministerium, und Dr. Jan Arning, Hauptgeschäftsführer des Städtetages.

Bei der Kompensationsmaßnahme wurde die Billerbeck auf 5,5 Kilometern umfassend renaturiert, neben dem aquatischen System wurden auch auenbezogene Maßnahmen berücksichtigt. Der Verlauf wurde auf 2.850 Metern verlegt. Abschnittsweise erfolgte Einbau von Kies, Totholz und Strömunglenkern. Ferner wurden sieben Stillgewässer, 25 Blänken, 30 Grundschwellen und mehrere Sandfänge angelegt. (pm/lit)

